

LYCÉE EDMOND-PERRIER ■ Cinq étudiants de BTS ont reçu chacun 400 euros

Le Lions Club Tulle Tutella généreux

Fidèle à sa devise « Nous servons » et à ses actions en faveur de la jeunesse et de la santé, le Lions Club Tulle Tutella a donné un appréciable coup de pouce à des étudiants.

Hier après-midi, autour de sa présidente, Christine Combe, le club service a remis à cinq élèves de BTS 1^{re} année du lycée Edmond-Perrier, un chèque de 400 euros chacun.

De quoi leur permettre de gérer au mieux les difficultés qu'ils rencontrent dans la gestion de leur quotidien.

Une scolarité compliquée par le Covid-19

« En cette période de crise sanitaire, les étudiants sont les premiers touchés. Nous avons choisi des BTS parce que ce sont eux qui bénéficient le moins d'aides et qui ont le plus de charges », a souligné la présidente.

Les cinq étudiants méritants, qui pourront ainsi terminer leur cursus scolaire un peu plus sereine-



SOLIDARITÉ. Les cinq étudiants méritants entourés des membres du Lions Club Tulle Tutella et du proviseur adjoint du lycée Edmond-Perrier. PHOTO F.R.

ment, ont été choisis par l'équipe pédagogique du lycée.

Proviseur adjoint, Laurent Dyon a remercié le Lions Club Tulle Tutella pour « son engagement en faveur de la jeune génération au cœur d'une scolarité un peu compliquée ces derniers mois ».

Cette remise de chèque a été l'occasion pour les

membres du club service de rappeler leurs dernières actions solidaires : 1.500 euros remis à l'APA-JH 19 (personnes en situation de handicap), participation au Téléthon, financement de vacances pour des enfants défavorisés, 300 € remis au Groupe des aphasiques corréziens, 1.500 € destinés à financer l'achat de visières pour les

soignants hors hôpital, 300 € au lycée Edmond-Perrier pour aider à financer un voyage en Russie, et avec les autres Lions Club de la Corrèze, l'opération Tulipes contre le cancer qui permet chaque année de récolter environ 30.000 € destinés à la lutte contre le cancer en Limousin. ■

Frédéric Rabiller